

Ginés González García, sobre el coronavirus: "Estamos trabajando para prevenir"



El Ministro de Salud de la Nación, Ginés González García, reiteró este martes que no se registran casos de Coronavirus en nuestro país, en una conferencia de prensa que brindó en el aeropuerto de Ezeiza por los controles por la epidemia mundial.

Además, destacó que la Argentina está preparada para hacer frente a la alarma mundial existente en torno al coronavirus e insistió en que le teme «más al dengue, que está en el país y está sucediendo ahora».

«En este momento no hay casos confirmados de coronavirus en el el país. Estamos trabajando para prevenir», destacó González García y afirmó que se está trabajando para que la población se tranquilice

«Estamos tranquilos porque tenemos todos los mecanismos de alerta vigentes y, además, el riesgo de que (el virus COVID-19) llegue a la Argentina es bajo por distancia, porque es verano y por muchos factores más», señaló el ministro.

No obstante, resaltó que, «si alguien cree tener algún síntoma como tos o fiebre intensa, es importante que asista a un médico». Respecto a los viajes al exterior, el ministro recomendó «no viajar a las zonas que tienen una afectación interesante, que prácticamente es China».